
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer informações da Secretaria Social sobre a distribuição de cestas básicas.

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1. Todas as pessoas cadastradas têm recebido as cestas dentro do prazo previsto? 
2. Em caso negativo, quais os impedimentos para a entrega dentro do prazo 

estabelecido? 
3. Qual é o processo de cadastramento para receber as cestas básicas no 

município, e como ele é divulgado à população em situação de 
vulnerabilidade? 

4. Qual é o critério utilizado para determinar quem são as pessoas elegíveis 
para receber as cestas básicas? 

5. Qual é a periodicidade de distribuição das cestas básicas e como é definido 
o calendário de entregas? 

6. Existem mecanismos de acompanhamento e controle para garantir a 
transparência e a regularidade na distribuição das cestas básicas? 

7. Quais são as medidas adotadas para garantir a segurança e a integridade 
das cestas básicas durante o processo de distribuição

8. Existe algum canal de comunicação disponível para que os beneficiários 
possam relatar problemas ou dificuldades na obtenção das cestas básicas? 

JUSTIFICATIVA:

A distribuição de cestas básicas é uma medida fundamental para mitigar os impactos
socioeconômicos  da  pandemia  e  para  garantir  o  acesso  a  alimentos  essenciais  para  as
famílias em situação de vulnerabilidade. No entanto, observamos com preocupação que
alguns beneficiários cadastrados em programas sociais estão enfrentando dificuldades na
retirada de suas cestas, mesmo após o prazo estabelecido para a distribuição.

Tal situação é ainda mais alarmante considerando que muitos desses beneficiários já
tiveram  sua  situação  de  necessidade  comprovada,  preenchendo  todos  os  requisitos
estabelecidos para o recebimento das cestas básicas. Portanto, é imperativo investigar as
razões pelas quais essas famílias não estão conseguindo acessar o benefício dentro do prazo
estabelecido.

Diante do exposto, solicito as informações acima mencionadas a fim de garantir a
transparência e a eficiência na distribuição de cestas básicas no município, assegurando que
todas as famílias em situação de vulnerabilidade tenham acesso oportuno a esse importante
recurso de segurança alimentar.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 02 de maio de 2024.

Fernando Augusto da Silva Ferreira
Vereador – Fernando Cuiu
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